

<b>EL MERCURIO CUERPO B - STGO-CHILE</b>			
7.42x9.58	7	Pág. 1	
04.12.2008	12536989-3		

3 6 9 8 9

**PROYECTO SULFOLIX:**

**Codelco y socio  
estadounidense  
postergan inversión  
de US\$ 450 millones  
en la mina El Abra**

● Complejo  
escenario  
internacional  
hizo aplazar  
la iniciativa  
por parte de la norteamericana  
Freeport McMoran.



**SU PARALIZACIÓN B 9**

EL MERCURIO CUERPO B - STGO-CHILE		04.12.2008
12.24x24.73	4	Pág. 9
		12537186-3

## Proyecto Sulfolix: Codelco y socio estadounidense postergan proyecto por US\$ 450 mills.

Iniciativa permitiría a Minera El Abra aplazar su vida útil hasta fines de la próxima década.

GUSTAVO ORELLANA V.

La crisis internacional, y la consecuente baja en el precio de los metales —y del cobre en particular—, ya cobró su primera víctima entre los grandes proyectos de inversión en minería. E involucra de manera directa a Codelco. El proyecto Sulfolix, que permitiría aplazar la vida útil de Minera El Abra hasta 2020, quedó con cartel de “postergado” hasta que la situación financiera mundial mejore.

La minera estatal es dueña del 49% de El Abra, mientras que Freeport McMoran —sucesora de Phelps Dodge y con base en Estados Unidos— controla con el 51%.

La inversión es clave para que la mina siga operando en la próxima década. Tras el agotamiento de la capa de óxidos —normalmente presentes en la parte superior de una mina—, El Abra requiere explotar los sulfuros de menor ley, los que necesitan un tratamiento distinto. Para eso, la empresa necesita nuevas plantas que cuestan esa cantidad.

A través de un comunicado emitido ayer por Freeport, el proyecto está siendo reestudiado en sus tiempos y se espera proceder con la construcción sólo una vez que las condiciones del mercado mejoren.

La iniciativa cuesta US\$ 450 millones y está inserta en el aplazamiento de varios proyectos de inversión por parte de la norteamericana.

La idea es reducir los costos de inversión, que se han disparado en los últimos meses. De acuerdo con el informe de la socia de Codelco, el costo de producir una libra de cobre llegará este 2008 a un promedio de US\$ 1,31; bastante cerca de los US\$ 1,55 a los que se cotizó ayer el metal.

Es decir, Freeport está cerca de producir en rojo. Por eso, además de estas medidas, la empresa decidió suspender un pago de dividendos de US\$ 2 por acción programado para los próximos meses, lo que le reportaría un ahorro de US\$ 755 millones.

“Estamos haciendo esto en respuesta a la caída en los precios de las materias primas (...) Con lo que tenemos que tratar actualmente es un enorme y dramático cambio de los ingresos”, señaló el presidente de la empresa, Richard Adkerson, según publicó durante la tarde de ayer Reuters.

Consultada Codelco de manera oficial, declinó emitir opiniones al respecto.



LUZ ROJA.— Sulfolix es uno de los grandes planes mineros para los próximos años.

GLENN ARCUS